NOTICE NÉCROLOGIQUE

SUB

BENOIT-PHILIBERT PERROUD

Notre ville vient de faire une perte douloureuse dans la personne d'un savant dont toute la vie a été entourée d'estime et de considération.

Perroud (Benoit-Philibert) pendant longtemps clerc principal de M^e Fuché, était devenu par son assiduité, son travail, son aménité, la rectitude et la sagacité de son jugement l'âme de cet office.

Son patron dont il avait fait prospérer les affaires, pénétré de reconnaissance pour les services qu'il lui avait rendus, pensa ne pas pouvoir laisser sa charge en de meilleures mains et, en se retirant, se démit de celle-ci en sa faveur.

Elle devint bientôt entre les mains de Perroud l'une des plus occupées et des premières de la ville.

Mais au bout de quelques années, l'assiduité qu'il portait à son travail força le nouveau titulaire à se retirer, sous peine de voir sa santé gravement compromise.

Perroud, comme Foudras et Brun, ses confrères et ses amis, avait été, dès sa jeunesse, séduit par les charmes de l'histoire naturelle, et, comme eux, il donnait à cette distraction tous les moments que ne réclamait pas les soins de sa charge.

Son étude était à l'apogée de sa prospérité, quand l'état attéré de sa santé par l'excès du travail, exigea impé-